

El profesor José Joaquín Martínez Egido es el nuevo director de la Sede Universitaria de Elda

05/12/2023



José Joaquín Martínez Egido en uno de sus talleres en Elda.

El profesor Eldense José Joaquín Martínez Egido es el nuevo director de la Sede de Elda de la Universidad de Alicante. Martínez Egido es profesor titular de Lengua española en el Departamento de Filología española, Lingüística general y Teoría de la Literatura de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Alicante. El nuevo director de la Sede Universitaria de Elda releva en el cargo a Rosario Navalón, quien ha ejercido las funciones directivas de la sede durante siete años y lo deja para centrarse en su nuevo cargo como diputada autonómica.

José Joaquín Martínez tiene una gran vinculación con la ciudad de Elda, donde trabaja activamente en diferentes actividades de animación a la lectura y de cursos de escritura creativa organizados por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Elda.

El nuevo director ha agradecido el nombramiento y la confianza depositada en él por la rectora para ejercer el cargo, unas funciones que asume con "gran ilusión". Martínez ha subrayado también la importancia de la Sede de Elda como motor cultural y transmisora de conocimiento "una labor puesta en marcha y ya consolidada por mi predecesora Rosario Navalón, por lo

que mi intención es ejercer una labor continuista". Una vez incorporado "comenzaré a acometer el diseño de la programación para el nuevo año", detalla Martínez Egido, quien ha querido finalizar sus primeras declaraciones con un agradecimiento explícito al Ayuntamiento de Elda por su apoyo sin fisuras a la Sede Universitaria en la localidad.

José Joaquín Martínez Egido

Su docencia e investigación se centra en los ámbitos de la Lexicología y la Lexicografía, tanto diacrónicas como sincrónicas, y del español como lengua de especialidad económica y financiera.

En la actualidad, investiga el humor en textos no considerados humorísticos (blogs de economía, diccionarios, materiales para la enseñanza del español) . Es miembro de los grupos de investigación Español profesional y académico EPA-IULMA y GRIALE, grupo de investigación sobre la ironía y el humor en español. Forma parte de cuatro proyectos de investigación: Etiquetaje pragmático para un observatorio de la identidad de mujeres y hombres a través del humor. La plataforma www.observahumor.com; El columnismo lingüístico en la prensa española desde sus orígenes. Análisis multidimensional, caracterización y aplicaciones; El humor interaccional en español. Géneros orales, escritos y tecnológicos; y El discurso metalingüístico sobre 'mujer y lenguaje' en la prensa española. Análisis del debate lingüístico y su repercusión social.

Ha publicado numerosos artículos en revistas como

Lingüística española Actual, Español Actual, Revista de Lexicografía, Revista Digital Universitaria, Revista de Lingüística Onomázein, Tonos digital, Círculo de Lingüística aplicada, Textos en proceso; y capítulos de libro en editoriales como Peter Lang, Iberoamericana-Vervuert y Arco Libros.

Para este curso académico 2023-24 ha sido nombrado responsable para las Pruebas de Acceso a la Universidad para Mayores de 25 y 45 años en la materia de comentario de texto tema actualidad; y especialista de las Pruebas de Acceso a la Universidad del Bachillerato LOMLOE en la materia de Lengua castellana y Literatura II.

Trabaja activamente en diferentes actividades de animación a la lectura y a la escritura en Elda y publica la reseña de una novela todos los domingos en el Diario Información, en su sección de Artes y Letras.



El profesor ha impartido numerosos cursos de creación literaria.